

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 14. Januar 2013

## 500€ für Bildungs- und Brunnenprojekt in Burkina Faso



Tristan Gerfelder überreichte im Namen der Bürger- und Seniorenhilfe Mühlheim e.V. einen Scheck über 500€ an Thorsten Ehmann. Im Beisein des Bürgermeisters Daniel Tybussek nahm Ehmann den Scheck, der für das Bildungs- und Brunnenprojekt in Nouna/Burkina Faso verwendet wird, dankend entgegen. Der engagierte Mühlheimer Bürger reist morgen für zwei Monate nach Burkina Faso, um vor Ort seine Arbeit als Entwicklungshelfer fortzusetzen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)